

Más de cien personas marcharon por el Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+

Entre las consignas de la marcha están el derecho a salud y cupos laborales para las personas trans.

Daniela Ortega Novoa
daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Cerca de 150 personas participaron en la marcha por los derechos de la comunidad LGBTIQ+ en Iquique, actividad que se enmarca en el Día Internacional del Orgullo LGBT. El recorrido se realizó por la avenida Arturo Prat y finalizó en la Plaza 21 de Mayo, en donde se realizaron distintas presentaciones artísticas de las organizaciones que se sumaron a la celebración.

Joan Burgos, coordinador de la Fundación Diversidades en Acción, resaltó que la marcha contó con la

participación de varias organizaciones de la sociedad civil, las que se sumaron para la organización del evento.

"Mañana (hoy) son elecciones primarias, por eso también quisimos mantener en esta fecha. La mayoría de las marchas en el país fueron el sábado 21 por temas de logística, de hecho, varios de nuestros planes se truncaron por haber escogido este día. Es hoy (ayer) el día, la conmemoración por el orgullo LGBTIQANB+", explicó Burgos.

Yusant Figueroa, quien es parte de la organización Coordinadoras Feministas de Género, afirmó que una



JÓVENES PARTICIPARON EN LA MARCHA POR LOS DERECHOS DE LGBTIQANB+.

de las principales consignas que los movilizan es el reconocimiento y la reparación histórica a la comunidad LGBT, "a las personas que son memoria viva, que fueron víctimas de violaciones a los derechos humanos desde antes de la dicta-

dura".

Además, Figueroa señaló que la movilización también busca seguir impulsando una salud para las personas trans. "En este momento el Ministerio de Salud tiene que firmar un protocolo para que las per-

sonas trans puedan tener acceso a salud y está siendo obstruido por la ministra. Entonces, a eso apelamos, a avanzar en salud para las personas trans, para la comunidad en general".

También buscan visibilizar las demandas como el

28

junio es el Día Internacional del Orgullo LGBT, y en Iquique marcharon por sus derechos.

cupo laboral trans, una educación sexual integral para prevenir la violencia, la violencia de género. "En el tema de SIDA nos estamos quedando atrás, estamos con los casos más altos del país y tomando en cuenta que hoy por hoy las organizativas sociales necesitan esos insumos para su activismo y no hay en el hospital. Se supone que nosotros por datos estadísticos somos una de las poblaciones con más riesgo de VIH", dijo Yusant Figueroa.